



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	<b>AF/0151/2014</b>		<b>Datum:</b>	<b>05.11.2014</b>			
<b>Verfasser:</b> <b>01-CDU-Ratsfraktion</b>							
<b>Az:</b>							
<b>Gremienweg:</b>							
<b>13.11.2014</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sonderveranstaltung "200 Jahre Preußen in Koblenz 2015"</b>						

Im Jahre 2015 jährt sich die Besetzung der Preußen von Koblenz zum 200. Mal. Durch die Preußen kam es zur Errichtung der vier Festungsanlagen in Koblenz.

1. Ist daran gedacht, in 2015 aus diesem Anlass eine oder mehrere Sonderveranstaltungen in den Festungsanlagen durchzuführen?
2. Soll aus diesem Anlass in einer Sonderveranstaltung ein "Festungsleuchten" aller vier Festungsanlagen durchgeführt werden, um den Stellenwert nicht nur zu „Rhein in Flammen“ der Festung Ehrenbreitstein, sondern auch der anderen drei Festungsanlagen hervorzuheben?